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Assembly Instructions / Instructions d’assemblage
42619673 SIDE DRAWER OAK LOOK / TABLE DE CHEVET À UN TIROIR ASPECT CHÊNE

CARE INSTRUCTIONS: TO BE ASSEMBLED ON A CLEAN, DRY AND SMOOTH SURFACE. WIPE CLEAN WITH A SOFT DAMP CLOTH. NEVER USE SCOURERS, ABRASIVES OR CHEMICAL SOLVENTS. CHECK AND TIGHTEN 
ALL PARTS REGULARLY. KEEP AWAY FROM MOISTURE AND DIRECT SUNLIGHT. STORE IN A DRY PLACE. FOR INDOOR USE ONLY.
WARNING: DO NOT STAND, SIT OR LEAN ON THIS UNIT. ENSURE THIS UNIT IS USED ONLY ON A FLAT SURFACE. DO NOT USE THIS UNIT UNLESS ALL BOLTS AND SCREWS ARE FIRMLY SECURED. DO NOT PLACE HOT 
ITEMS SUCH AS COFFEE CUPS DIRECTLY ON THE SURFACE OF THIS FURNITURE ITEM. KEEP AWAY FROM CHILDREN AND BABIES. THIS PACKAGE CONTAINS SMALL PARTS AND SHARP POINTS. KEEP AWAY FROM 
CHILDREN AND BABIES. ADULT ASSEMBLY REQUIRED. A MILD ODOUR MAY BE PRESENT WHEN FIRST OPENING THIS CARTON. MAXIMUM SAFE LOAD: 10KG FOR TOP PANEL, 5KG FOR INSIDE DRAWER.
INSTRUCTIONS D'ENTRETIEN : À ASSEMBLER SUR UNE SURFACE PROPRE, SÈCHE ET LISSE. NETTOYER AVEC UN CHIFFON DOUX ET HUMIDE. NE JAMAIS UTILISER D’ÉPONGE, D’ABRASIF, NI DE SOLVANT CHIMIQUE. 
VÉRIFIER ET RESSERRER LES PIÈCES SOUVENT. TENIR À L’ABRI DE L’EAU ET DE LA LUMIÈRE DIRECTE DU SOLEIL. RANGER LE PRODUIT DANS UN ENDROIT SEC. POUR UN USAGE INTÉRIEUR UNIQUEMENT.
AVERTISSEMENT : NE PAS SE TENIR DEBOUT, S’ASSEOIR OU S’APPUYER SUR CE MEUBLE. S’ASSURER QUE CE MEUBLE EST UTILISÉ UNIQUEMENT SUR UNE SURFACE PLANE. NE PAS UTILISER CE MEUBLE TANT QUE 
TOUS LES BOULONS ET VIS NE SONT PAS FERMEMENT FIXÉS. NE PAS POSER D’OBJETS CHAUDS COMME DES TASSES À CAFÉ DIRECTEMENT SUR LA SURFACE DE CE MEUBLE. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES 
ENFANTS ET DES BÉBÉS. CET ENSEMBLE CONTIENT DE PETITES PIÈCES ET DES POINTES ACÉRÉES. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS ET DES BÉBÉS. ASSEMBLAGE PAR UN ADULTE REQUIS UNE LÉGÈRE 
ODEUR PEUT ÊTRE PRÉSENTE LORS DE LA PREMIÈRE OUVERTURE DE CE CARTON. CHARGE MAXIMALE DE SÉCURITÉ : 10 KG POUR LE PANNEAU SUPÉRIEUR, 5 KG POUR CHAQUE TIROIR.

Hardware list / Liste du matériel 



Step 1: Fix Part A onto board   1   and put Part D into the corresponding position (as per 
below diagram). Attach board  3 ,  4  &  5  onto board  1  , and then fix the round screws 
(Part B) with a screwdriver. Ensure all parts align.     

Step 2: Slide board  11  into the corresponding position (as per below diagram). Ensure it is 
fully fitted in the groove. 

Step 3: Put part D into the corresponding position (as per below diagram) and attach board 
 2  with screws (Part C). Ensure board  11  is fully fitted in the groove.

Step 4: Assemble the board  12  and board 14  with screws I. Then attach board 13 on these
parts with screw I. Do not tighten all the screws until assembly is complete.
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Étape 1 : Fixer la pièce A sur la planche 1 et placer la pièce D dans la position correspon-
dante (comme le montre le schéma suivant). Fixer les planches 3, 4 et 5 sur la planche 1, 
puis fixez les vis rondes (pièce B) à l’aide d’un tournevis. S’assurer que toutes les pièces sont 
alignées.

Étape 2 : Faire glisser la planche 11 dans la position correspondante (comme le montre le 
schéma suivant). S’assurer que la planche est entièrement insérée dans la rainure.

Étape 4 : Assembler la planche 12 et la planche 14 avec les vis I. Puis, fixer la planche 13 sur 
ces pièces à l’aide de la vis I. Ne pas serrer toutes les vis avant d’avoir terminé l’assemblage.

Étape 3 : Placer la pièce D dans la position correspondante (comme le montre le schéma 
suivant) et fixer la planche 2 à l’aide de vis (pièce C). S’assurer que la planche 11 est 
entièrement insérée dans la rainure.



Step 8: Slide the drawer into the unit. Assembly is complete.  

Step 7: Assemble board  6 ,  7 ,  8  with screws (Part G). Slide board  9  into the 
corresponding position (as per below diagram). Ensure it is fully fitted in the groove. Screw 
Part A onto board  10 , and attach this piece to the rest of the drawer before fixing the round 
screws (Part B) with a screwdriver. Ensure all parts align.

Step 5: Attach the piece from step 4 onto board 2 with screw H. Do not tighten all the 
screws until assembly is complete.

Step 6: Assemble the legs (part 15) with screw J.
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Étape 5 : Fixer la pièce de l’étape 4 sur la planche 2 avec les vis H. Ne pas serrer toutes les 
vis avant d’avoir terminé l’assemblage. Étape 7 :  Fixer les planches 6, 7 et 8 à l’aide de vis (pièce G). Faire glisser la planche 9 dans 

la position correspondante (comme le montre le schéma suivant). S’assurer que la planche 
est entièrement insérée dans la rainure. Visser la pièce A sur la planche 10 et fixer cette 
pièce au reste du tiroir avant de fixer les vis rondes (pièce B) à l’aide d’un tournevis. 
S’assurer que toutes les pièces sont alignées.

Étape 6 : Fixer les pattes (pièce 15) à l’aide de vis J. Étape 8 : Glisser le tiroir dans l’unité. L’assemblage est terminé.



Step 9: Fix the part E at the back of the unit with a screwdriver.

TOPPLING FURNITURE WARNING:
It is strongly recommended that this 

  product is permanently fixed to the wall.
Please seek professional advice if you

  are in doubt of what fixing device to use.
Regularly check that anchors are 

  securely maintained.

  thick pile carpet or uneven floors.
Do not place unanchored televisions on 

  furniture.
Caution: for your safety when attaching 
the anchor fixings, please note the following:

heck any electrical wires or plumbing inside 
the wall before drilling any holes (if you are 
unsure please seek professional advice from 
a qualified tradesperson)

Step 10: Fix table to the wall with part F using screwdriver.

› Il est fortement recommandé que ce 
produit soit fixé au mur de manière 
permanente.
› Consulter un professionnel en cas de 
doute sur le dispositif de fixation à utiliser.
› Vérifier régulièrement que les fixations 
d’ancrage sont solidement maintenues. 
› La stabilité des articles de grande taille 
peut être a�ectée par des tapis à poils 
épais ou des sols inégaux. 
› Ne pas placer un téléviseur non ancré 
sur ce meuble.
Attention : Pour la sécurité de l’utilisateur 
lors de la fixation des fixations d’ancrage, 
noter ce qui suit :
› Vérifier les fils électriques ou la plomberie 
à l’intérieur du mur avant de percer des 
trous (en cas de doute, demander l’avis 
d’un professionnel qualifié).

AVERTISSEMENT DE RENVERSEMENT DU MEUBLE :

Étape 9 : Fixer la pièce E à l’arrière de l’unité à l’aide d’un tournevis. Étape 10 : Fixer la table au mur avec la pièce F à l’aide d’un tournevis.


